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　Maaha!  Etesen?  （こんにちは！　元気ですか？）　
　皆さんはじめまして！　昨年の９月より地域おこし協力隊とし
て大豊町に移住してきました高知市出身の和田　安史（わだやす
し）です。ガーナでのニックネームは『クワベナ』（火曜日生まれ
の男という意味）です。趣味は旅行、よさこい、海外ドラマ鑑賞
などです。
　実は！この大豊町での活動が私にとって３回目の『協力隊』な
んです。大豊町に来る前は同じ協力隊でも、『青年海外協力隊』と
して２度、開発途上国でボランティア活動を行いました。１回目
は西アフリカにあるカカオで有名なガーナ共和国で、現地の高校
のパソコンの教員として２年間を過ごしました。２回目はカリブ
諸島にあるセントルシアという小さな島国で、現地の小学校を巡
回してパソコンを導入する活動を行いました。開発途上国の支援
を行う国際協力と地域活性化の取り組み。この２つは全く違うも
ののように思えますが、目指すゴールは同じだと私は思っていま
す。どちらも目的は「人々の営みを守り、より良い社会を作ること。
そしてそれを未来の世代につなげていくこと」だと私は考えます。
　現在は主に穴内地区と立川地区を担当し、地域団体が主催する
イベントの補助や大学と連携した国際交流プログラムの運営補助、
インターネットを活用した広報活動などを行っています。自然豊
かで魅力的な町、大豊町から、地域も世界も元気にできる活動をしていきたいです。大豊町の子どもたちが「こ
の町に生まれてよかった」と思えるような地域づくりのお手伝いができればと思っています。アフリカやカ
リブ海、国際協力などの話を聞きたい方は、大豊町役場３階のプロジェクト推進室におりますので、いつで
もお気軽にお越しください。Me  daa  si  （ありがとうございました）

「３度目の協力隊」「３度目の協力隊」

プロジェクト推進室　地域おこし協力隊　和田　安史
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まちのできごと

４月２４日　高知県中学校春季大会
　・男子個人６０㎏級　第３位　岡　﨑　　　晨
　・女子個人４８㎏級　準優勝　吉　川　日奈子
　・女子個人５２㎏級　準優勝　山　中　穂乃香　
４月２９日　高知県スポーツ少年団春季交流大会
　・女子個人6年生　第３位　秋　山　愛　音　
　　　　　　　　　　　おめでとうございます！

　４月２７日、高知県消防大会が県民体育館で
開催され、消防団の家族
として長年内助の功を尽
くされたことが認められ、
東土居の豊永和枝さんと
笹岡三津子さん、岩原の
下村さつきさんに感謝状
が贈られました。

柔道部試合結果報告 内助功労者に感謝状

　４月から５月にかけて、台湾から５校１７０
人の修学旅行生が、町内で民泊体験を行い
ました。
　アレルギーへの対応や言葉が通じないこ
とによりコミニュケーションに苦労した家
庭もありましたが、受け入れを終えた後、
涙で別れを惜しむ学生や家庭の皆さんが印

象的で、「元気をもらえた」「おいしそうにご飯を食べてくれてう
れしかった」「不安だったけど、もう大丈夫」など、苦労を越え
た喜びがあったようです。
　民泊受け入れで地域を元気にする取り組みが始まりました。
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京柱ツツジ祭りが行われました
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　５月１４日、恒例の「京柱ツツジ祭り」が西峰の京柱峠で行われ、
地区の方々や西峰出身者など約１００人が集いました。
　当日は天候にも恵まれツツジの花も満開で、参加者らは「まぁ、
きれいに咲いとるねぇ」「今年の花は最高やね」などと笑顔で花を
愛でていました。
　この祭りも今回で１４回目ということで、下草刈りなど日々のツ
ツジのお世話や祭りの準備、運営に長年携わっていただいている西
峰公民館の皆さまの大変なご努力に敬意を表すると同時に、この祭
りがいつまでも続くようにと思いました。


